

Afirma Pedro Castillo que mitad de población peruana sufre inseguridad alimentaria



Foto: El Peruano.

Roma, 17 oct (RHC) El presidente peruano, Pedro Castillo, señaló este lunes en un discurso transmitido por teleconferencia desde Lima que 16 millones de sus compatriotas, la mitad de la población, padecen de inseguridad alimentaria.

Castillo citó la grave cifra consignada en el informe sobre el estado de la seguridad alimentaria y nutrición en el mundo y dijo que a ella se agrega el aumento de la pobreza por el grave impacto económico de la pandemia de la COVID-19.

Castillo hizo una exposición a distancia en el Foro Mundial de Alimentación de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) que se realiza aquí.

Añadió que, ante lo que llamó inequidades, su gobierno emprendió la segunda reforma agraria - consistente en apoyo técnico y financiero a la pequeña agricultura- con el fin de alcanzar la seguridad agroalimentaria y el desarrollo rural.

El logro de tal meta, indicó, se busca, mediante la producción sostenible de la agricultura familiar, especialmente los productores en pequeña escala, que representan el 88 por ciento de las unidades agropecuarias de su país.

El mandatario agregó que largos años “de descuidos y de sistemas injustos han permitido que la desnutrición crónica infantil en las áreas rurales de mi país sea tres veces mayor que en las áreas urbanas”.

Castillo añadió que 70 por ciento de los municipios del Perú presentan altos niveles de vulnerabilidad y la inseguridad alimentaria, mientras 60 por ciento cuentan con potencial productivo efectivo medio o alto.

La política referida prevé la promoción del cooperativismo, con miras a incrementar la producción, la productividad y la inserción en mercados, en mejoramiento y ampliación de la infraestructura hidráulica, así como el uso de conocimientos ancestrales, como la siembra y la cosecha de agua.

El presidente peruano tenía pensado participar personalmente en el evento de la FAO, pero el Parlamento de mayoría opositora, le negó autorización para salir del país a una gira al Vaticano, Italia y Bélgica. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302205-afirma-pedro-castillo-que-mitad-de-poblacion-peruana-sufre-inseguridad-alimentaria>



Radio Habana Cuba